

Berikan Pelayanan Peningkatan Iman Selama Bertugas, Bupati Samosir Ucapkan Terimakasih kepada Pastor Maseo Sitepu

Karmel - SAMOSIR.WARTASOSIAL.COM

Feb 4, 2024 - 21:14



SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom mengucapkan terima kasih atas pelayanan peningkatan iman yang diberikan oleh Pastor Maseo Sitepu selama bertugas tujuh tahun (7) di Kabupaten Samosir

Ucapan itu diungkapkan oleh Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom ketika menghadiri pisah sambut Pastor Paroki St. Mikhael Pangururan dari RP Maseo Sitepu, OFMCap kepada pastor RP Elio Sihombing, OFMCap, Minggu (04/02/2024)

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam sambutannya menyampaikan, selama bertugas di Kabupaten Samosir, Pastor Maseo Sitepu banyak mengayomi, menuntun dalam pendampingan dan untuk meningkatkan iman para umat.

"Dalam pelayanan, ada kesamaan misi saya dalam pelayanan dengan Pastor Maseo Sitepu dengan memberikan pelayanan sampai ke daerah terkecil. Terima kasih atas kerjasama selama ini,"kata Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom

ia juga berharap ide dan gagasan yang diberikan pastor Maseo Sitepu dapat dilanjutkan untuk mendorong peningkatan iman masyarakat di daerah-daerah terpencil maupun gereja kecil untuk beribadah.

"Saya berharap, kiranya pelayanan ke desa-desa dan gereja terkecil dilanjutkan kembali. Siapapun yang menggantikan menjadi Ketua FK3S saya harap paskah tahun ini dilaksanakan di daerah terpencil,"ucap Bupati Vandiko

Sebagai kaum muda yang energik, ia juga mengajak pastor Paroki St. Mikhael yang baru dapat bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Samosir untuk meningkatkan pelayanan kepada umat dan melanjutkan program kearah yang lebih baik dan kalau ada keperluan pastor, telepon saja saya, kalau ada perintah, biar saya yang datangi", kata Vandiko

Sementara Uskup Agung Medan, Kornelius Sipayung mengemukakan sebagai jemaat Allah umat katolik harus berperan mendukung pemerintah dengan menggalakkan pariwisata, tidak merusak akan tetapi ikut merawat dan menjaga.

"Museum yang ada saat ini di Paroki St. Mikhael dapat dikembangkan sebagai bukti bahwa umat katolik melestarikan budaya. Kerjasama antara Pemkab Samosir dan Katolik ditekankan dapat berjalan sesuai dengan kehendak Tuhan.

Pastor Maseo Sitepu yang pindah tugas ke Paroki Katolik St. Clara Bekasi, mengucapkan terima kasih kepada seluruh elemen dan ormas-ormas Katolik maupun lembaga yang ada dalam kebersamaan, menjaga kondusifitas beragama dalam wadah FK3S.

Terima kasih kepada Bupati Samosir dan jajaran pejabat pemerintah Samosir, kita bisa komunikasi yang baik, diskusi, kerjasama dan mendukung berbagai kegiatan di Paroki. Saya merasa bangga dengan kehadiran Bupati,"ucap pastor Maseo Sitepu

"Kami yakin kehadiran Bupati Samosir dan jajarannya menunjukkan kerjasama yang baik. Kami siap memberkati dan kerjasama dengan memberikan yang terbaik bagi Kabupaten Samosir," ucap RP Elio Sihombing dalam sambutannya.